

# Les Amis de Josémaria

"Les Amis de Josémaria" est une association qui diffuse la dévotion envers saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei.

02/02/2010

"Les Amis de Josémaria" est une association qui diffuse la dévotion envers saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei.

Crée à l'issue de sa canonisation, le 2 octobre 2002, elle organise des

expositions sur sa vie, diffuse des objets de piété le concernant (médailles, statues, dvd, livres, etc), collecte des fonds pour le projet Harambee « Tous ensemble pour l'Afrique », dont les premiers fonds ont été des dons des pèlerins qui ont assisté canonisation et qui s'investit dans des projets sociaux d'éducation en Afrique Subsaharienne.

Chaque année, des voyages sont prévus sur les lieux saint Josémaria a vécu et qu'il a visités: Rome, l'Espagne et la France

Cette année un voyage à Rome « Sur les pas de saint Josémaria » est prévu du jeudi 18 mars au dimanche 21 mars.

Pour toute information cliquez sur [www.amisdejosemaria.fr](http://www.amisdejosemaria.fr)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/les-amis-de-  
josemaria/](https://opusdei.org/fr/article/les-amis-de-josemaria/) (09/02/2026)